

Más de 60 grupos se presentan al certamen de teatro Lagasca para aficionados

B.M. / ÁVILA

El I Certamen de Teatro Amateur Lagasca, de El Barco de Ávila, cuenta con la inscripción de 64 grupos de doce comunidades autónomas que solicitaron su inscripción en el concurso. Según informaron desde la organización las expectativas se «han visto superadas» al recibir más de 60 solicitudes de grupos de teatro aficionados de los que se seleccionarán cinco para llevar a cabo su representación ante el público en el certamen que tendrá lugar en los próximos meses de mayo y junio.

Madrid es la Comunidad Autónoma con mayor número de grupos inscritos, con 22, seguida de Castilla y León, con 16 donde se inscribieron representantes de Ávila, con dos grupos; Palencia, con cuatro; Salamanca, con dos; Segovia, con dos; Valladolid, con cinco y un grupo de Zamora. Castilla-La Mancha contará con 16 grupos que llegarán desde Ciudad Real, Guadalajara y Toledo mientras que la Comunidad Valenciana aporta cinco grupos de Valencia y Alicante. De Andalucía se recibieron cuatro solicitudes desde Cádiz, Granada, Málaga y Huelva, tres llegaron desde Asturias y, por último, también se inscribieron grupos de Aragón, Cantabria, Extremadura, Galicia, La Rioja y Murcia.

De entre todos estos grupos que se han presentado la comisión de selección tendrá que elegir únicamente cinco, que serán los que lleven a cabo su representación los días 19 y 26 de mayo y 2, 9 y 16 de junio en las instalaciones del cine teatro Lagasca de El Barco de Ávila para optar a un primer premio de 2.000 euros y un segundo de 1.500, así como a diferentes galardones a actores, actrices, directores, decorados y vestuario. El acto de clausura que cerrará el certamen contará con la actuación del grupo local Compañía Lagasca. La relación definitiva de seleccionados se dará a conocer a partir del próximo 16 de abril.